

楽しかったネ



送別球技大会!

2月8日(金)、平成最後の送別球技大会を実施しました。今年度は東京オリンピック・パラリンピックを視野に入れて種目を選択しています。前回のクラスマッチで行なったゴールボールに引き続き、今回はパラリンピック種目の『ボッチャ』です。

チーム編成は卒業生・在校生・教員の混合チームで、仲間同士で声を掛け合い、「絶対に勝ちたい!」「卒業生に高校生最後の思い出を作ってもらいたい!」と協力する姿が多く見られる熱い試合ばかりで、会場が大いに盛り上がりました。普段はおとなしい生徒が意外なセンスを魅せヒーロー状態、一方で一見上手そうな雰囲気を持っているのに残念なプレーの先生に会場は笑いの渦にと、みんなで楽しい時間を過ごせました。卒業生に最高の思い出を作ってもらおうと精一杯大会を企画・運営してくれた生徒会と体育委員会のみなさん、お疲れ様でした。大変素晴らしい送別球技大会でした。



熊本県立人吉高等学校
五木分校 ニュース

第210号
平成31年2月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

防犯教室



を行いました。



2月8日(金)に人吉警察署生活安全課の小篠様を講師にお迎えし、防犯教室を実施しました。卒業を控えた3年生が社会

に出てから、また、在校生は残りの高校生活の中で犯罪や事件の被害に遭わないように、インターネットの危険性や対策について、お話いただきました。

「インターネットをうまく活用できると非常に便利である。ただ、危険性についてしっかりと勉強して知識を持っているのと、そうでないのでは大違いです。スマートフォンもLINEも便利ですが、使い方を間違えると痛い目に遭います。最終的には自身で判断をします。その時に適切な決断ができるように知識を蓄えましょう。」

生徒のみならず、教員にとっても大変勉強になりました。



熱戦! 第47回 校内百人一首大会



今年度も、五木分校百人一首大会を1月18日(金)に開催しました。47回目を迎える伝統あるこの行事のために、生徒たちは、国語の授業や冬休み等の時間の中で、各歌の意味や決まり字等を熱心に覚えていました。

当日は、各学年で2~3人のチームを組み、合計8チームによる対戦が3回行われました。教室内の4つの合戦場では、燃え尽きんばかりの「熱戦・烈戦・超激戦!!」が繰り広げられました。今回の競技も、「源平戦」で行い、最後に持ち札の少ないチームを勝ちとしました。百人一首大会に一日の長がある3年生の活躍が特に目立ち、チーム対抗戦・個人戦ともに上位入賞を果たすというとても印象深い大会になりました。



以下は対戦結果です。

【チーム対抗戦】

- 1位 3年A (松村・森下) 3勝0敗 (残し札合計 +58)
- 2位 3年B (桑原・山口・橋詰) 3勝0敗 (残し札合計 +36)
- 3位 2年A (内谷・早田) 2勝1敗 (残し札合計 +12)

【個人戦】 (合計獲得数・平均獲得枚数)

- 1位 松村 心 (3年) 84枚・2.8枚
- 2位 橋詰 来夢 (3年) 78枚・2.6枚
- 3位 西田 早希 (1年) 64枚・2.1枚

3月行事予定

- 1日(金) 卒業証書授与式
- 4日(月) 月例集会
あいさつ運動
- 6日(水) 後期一般選抜学力検査 (第1日)
- 7日(木) 後期一般選抜学力検査 (第2日)
- 13日(水) 後期一般選抜合格発表
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) 終業式
バイク通学希望者
保護者面談
- 25日(月) 合格者説明会 (10:00~)
- 28日(木) 転退任式 (13:40~)

